

## SUMMARY

# ANALISIS PENGENDALIAN INTERNAL ATAS PERSEDIAAN DAN PENJUALAN PADA PT TRIMITRA SUKSES INDONESIA

Created by KRISTIN NATALIA SILALAH

**Subject** : PENGENDALIAN, PERSEDIAAN, PENJUALAN  
**Subject Alt** : CONTROL, SUPPLIES, SALES  
**Keyword** : pengendalian internal;persediaan;efektifitas;internal control questionnaires

### Description :

Penulisan skripsi ini memiliki tujuan untuk mengetahui apakah perusahaan tersebut sudah melaksanakan sistem dan prosedur pencatatan pengelolaan persediaan barang dagang sesuai yang diterapkan di perusahaan tersebut.

Persediaan merupakan salah satu unsur aktiva lancar yang ada dalam neraca dan merupakan aset penting dalam perusahaan dagang. Oleh karena itu, pengendalian internal atas pengelolaan persediaan sangat penting untuk menghindari adanya suatu kesalahan yang terjadi karena kesalahan manusia dalam hal salah perhitungan persediaan, maka diperlukan adanya pemeriksaan fisik (stock opname) secara berkala untuk menghindari adanya kerusakan dari persediaan tersebut terlalu lama disimpan.

Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif yaitu analisa data yang berdasarkan teori mengenai sistem pengendalian internal atas pengelolaan persediaan dan menggunakan ICQ (Internal Control Questionnaires) yang diukur dengan skala Guttman sehingga dapat memberikan keterangan yang lengkap bagi pemecahan masalah yang dihadapi.

Berdasarkan dari penelitian yang diperoleh menunjukkan bahwa tingkat pengendalian internal yang dicapai PT. Trimitra Sukses Indonesia telah berjalan sangat efektif. Penulis menyarankan agar jalannya aktivitas perusahaan dapat lebih optimal, kekurangan yang ada harus diperbaiki.

**Contributor** : Drs.Darmansyah HS Ak,MM,CISA  
**Date Create** : 19/09/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201212215  
**Collection** : 201212215  
**Call Number** : 12-2016-S123  
**Source** : Undergraduate Theses of Accounting  
**Relation Collection** Fakultas Ekonomi  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor